

平成31年3月14日

霞ヶ丘町・印場元町北山関係保護者 様

尾張旭市立白鳳小学校
校長 加藤 奈保樹

印場橋（東名高速道路上陸橋）西エリア工事完了による
通学路の変更について（お願い）

早春の候、保護者の皆様にはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。また、日頃は、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

さて、霞ヶ丘町方面の道路拡張工事による印場橋西エリアの改修工事完了により、霞ヶ丘町・印場元町北山方面への通学路及び集合場所を下記のように従来の通学路・集合場所に戻すこととなりました。ただし、今回の工事完了は尾張旭市エリアのみであり、名古屋市エリアの工事完了による全面開通までは、暫定供用期間となるそうです。そのため、従来通り、横断歩道は新設されますが、現段階では、信号機等の設置予定はないとの連絡をいただきました。

子どもたちの安全を第一と考えて、通学路の安全確認を随時実施し、通学団会等でも安全な登下校について指導を行います。つきましては、各ご家庭、地域でも、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

記

1 通学路の変更期日

平成31年3月24日（日）13:00～ ※尾張旭市エリアの暫定供用開始予定

2 通学路の一部変更について

- ・ 下記のように印場橋西エリアを従来の通学路に戻します。



3 通学団への指導

3/14（木）通学団会にて、関係通学団児童への説明・関係保護者への案内配布
本件につきましてのお問い合わせは、
尾張旭市立白鳳小学校 ☎0561-53-5700
教頭：堀江 志衣 まで